



Artikel veröffentlicht am 26.07.2024 um 18:00 Uhr

GFT-Fortbildung in Weismain: **Jorge Arcila begeistert bei 2. Auftritt**

Zum zweiten Mal war Jorge Arcila als Referent bei einer Fortbildung der GFT Oberfranken zu Gast. Der 45-jährige Spanier, der schon für Atletico Madrid und in der weltberühmten Jugendakademie des FC Barcelona, La Masia tätig war, ist aktuell Head Coach des International Talent Programs beim 1. FC Köln.

Von Alex Grau, GFT Oberfranken



GFT

GFT Juli 2024

◀ Bild 1 von 7 ▶

Und er brennt für seine Aufgabe - und den Fußball. Dies ließ er während seiner etwas über dreistündigen Fortbildung die oberfränkischen Trainer in jeder Sekunde spüren. Leidenschaftlich, fesselnd und kompetent referierte er zum Thema „Das Positionsspiel mit seinen jeweiligen Grundprinzipien“.

MEIST GELESENE ARTIKEL



1 Pokal-Viertelfinale
Aubstadt schnappt sich die Löwen
22.09.2025

von Sebastian Baumann



2 Landesliga Nord - Frauen
Spielerin feiert ersten Sieg!
21.09.2025

von Bernd Riemke



(v.li.): Jürgen Deuber, Laura Weidner (beide FCE U17), Jorge Arcila, Christian Klein und GFT-Vorsitzender Hubert Richter im Juli 2024 in Weismain.

gft

Für die Praxiseinheit stellte sich die U 17 des FC Eintracht Bamberg mit ihrer Trainerin Laura Weidner zur Verfügung, die für ihr Engagement und schnelle Auffassungsgabe ein dickes Lob des Referenten einheimste. Als Co-Trainer stand das langjährige GFT-Mitglied Christian Klein mit auf dem Platz. Zur Einstimmung und Erwärmung ließ Arcila verschiedene Rondos spielen, in denen Ballkontrolle sowie das Pass- und Positionsspiel im Vordergrund standen. Immer wieder wurden die Spieler auf die Wichtigkeit der Vororientierung, der Auftaktbewegung und die offene Stellung zum Ball hingewiesen.

Außerdem forcierte der 45-Jährige auch das Freilaufverhalten sowie die Qualität des ersten Kontakts. Über Spielformen zum Spielaufbau in kleinen Gruppen wurde eine Spielidee im Positionsspiel dargestellt.

Eine Spielform in der die Spieler aufgrund der Feldgröße großem Raum- und Zeitdruck ausgesetzt waren und zwischen Ballbesitzfußball und schnellem Torabschluss gewechselt wurde, rundete die sehr gelungene Demonstration auf dem satten Grün des Weismainer Waldstadions ab.



Jorge Arcila (li.) mit der Vorführtruppe vom FC Eintracht Bamberg (U17).

anpffiff.info

Positionsspiel anhand Barcelona-Historie

In der theoretischen Nachbearbeitung stellte Jorge Arcila das Positionsspiel anhand der Historie des FC Barcelona vor. Das Positionsspiel ist nach seinen Worten eine



3 Bezirksoberliga - Frauen
Don Bosco Bamberg alleiniger Spitzenreiter
21.09.2025

von Annalena Raithel



4 Serienbrecher des Tages
Gunzendorf lässt Merkendorf erstmals stolpern
22.09.2025 [👍 | 🗨️ 1]

von Simon Ruß



5 Überraschung des Tages
SVM ringt Tabellenzweiten nieder
22.09.2025 [👍]

von Simon Ruß

NEUE KOMMENTARE



gestern 20:03 Uhr | Der Oberfranke
KK3: **Erlach - ASV Gaustadt**
3 Kommentare



gestern 20:02 Uhr | Grätzn83
KK2: **Gunzendorf - Merkendorf**
1 Kommentar



gestern 20:02 Uhr | es Schoschla
A1: **Sassendorf - 1.FC Oberhaid 2**
1 Kommentar



gestern 16:26 Uhr | pankraz
KL: **Pettstadt - Vorra/Stappenb.**
1 Kommentar



gestern 16:25 Uhr | Wolfman
Serienbrecher des Tages: **Gunzendorf lässt Merkendorf erstmals stolpern**
1 Kommentar

► Zum Forum

HINTERGRÜNDE & FAKTEN

Keine Daten vorhanden

ANPFIFF-GESCHENKABO



Spielidee, ein Spielstil um nicht nur eine Art Fußball zu spielen, sondern es heißt, diese Art Fußball auch zu leben. Die Grundlagen des Positionsspiels stellen Höhe, Breite und Distanz dar. Je nachdem, wo sich Ball und Mannschaften auf dem Spielfeld befinden, müssen die Positionen und Abstände zwischen den einzelnen Spielern angepasst werden. Darüber hinaus gewährte Arcila Einblicke in die Spielidee der spanischen Nationalmannschaft und gab dabei preis, dass der frischgebackene Europameister gerade in puncto Pressing auch viel vom Deutschen Fußball abgeschaut und gelernt hat.

Der 45-jährige Spanier glänzte mit seinem Charme, seinem Feuer für die Sache und seiner Kompetenz, so dass keiner der etwas mehr als 70 anwesenden Trainer aus Oberfranken sein Kommen bereute und zudem wichtige Erkenntnisse für die eigene Trainingsarbeit mit nach Hause nehmen konnte.

KOMMENTAR ABGEBEN

Schreibe hier einen Kommentar...

Kommentar abgeben

Kommentare werden unter Deinem Nicknamen und erst nach Prüfung durch die Redaktion veröffentlicht.

LESER-KOMMENTARE

Keine Kommentare

► [Zum Forum \(auch zum Eröffnen neuer Diskussionsthemen\)](#)

Auf der Suche nach einem Geschenk? Mit dem anpfiif-Abo lieben Menschen Freude machen!

DIESEN ARTIKEL...



Copyright anpfiif.info GmbH 2006-2025

[Impressum](#) | [AGB](#) | [Datenschutz](#) | [Kontakt](#) | [Technisches Problem melden](#) | [Verbesserungsvorschlag mitteilen](#) | [Mediadaten](#)